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Egregio Signor Fraschina, 
 

la presente in risposta all’interpellanza pervenuta il 13 ottobre scorso mediante la 

quale pone tre domande al Municipio circa la videosorveglianza sul territorio 

comunale. 
 
Innanzitutto e prima di rispondere ai quesiti posti ci preme ricordare quanto segue. 
 
Nel 2011 l’allora Municipio aveva licenziato il MMN 06/2011 riguardante 
l’approvazione del nuovo Regolamento concernente la videosorveglianza sul 
territorio giurisdizionale del Comune di Capriasca.  
 
Il medesimo era poi stato approvato dal Legislativo il 13 febbraio 2012 con 
l’integrazione dell’emendamento proposto dalla Commissione delle Petizioni e 
della Legislazione per cui ogni spesa nell’ambito della videosorveglianza 
osservativa o dissuasiva avrebbe dovuto essere oggetto di uno specifico 
Messaggio municipale e autorizzata dal Consiglio comunale, fermo restando le 
deleghe di competenza dell’Esecutivo per quanto attiene alle spese derivanti dalla 
manutenzione straordinaria. 
 
Nel corso dell’estate 2012 il Municipio aveva quindi deciso di deliberare ad una 
società specializzata il progetto di massima per l’implementazione della 
videosorveglianza sul territorio comunale ed in particolare nella zone del Centro 
sportivo, della Casa comunale, della Scuola elementare di Tesserete, del 
parcheggio ARL e dell’autosilo di Roveredo. Progetto di massima che stando al 
titolare della ditta mandataria avrebbe dovuto aggirarsi attorno ai fr. 90'000.00. 
 
Nel dicembre 2012 l’impresa consegnava quindi il progetto di massima 
ammontante a ca. fr. 160'000.00, cifra ritenuta eccessiva.  
In considerazione del previsto allacciamento degli stabili comunali alla fibra ottica 
e ritenendo che ciò avrebbe comportato una riduzione dei costi veniva chiesto un 
ulteriore preventivo, che arrivava anch’esso però a ca. fr. 160'000.00.  
Visti i costi particolarmente elevati il Municipio decideva di accantonare 
momentaneamente il progetto. 
 
Alla fine del 2014 la questione veniva nuovamente affrontata richiedendo un 
preventivo alla ditta fornitrice del nuovo impianto di collegamento con la fibra 
ottica, comprensivo della posa di sette telecamere di ultima generazione (due 
presso il Palazzo comunale, una al parcheggio ARL, una alla palestra comunale, 
una alla sede di secondo ciclo di Scuola elementare, una al Centro sportivo 
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all’esterno degli spogliatoi ed una allo skate park). Stima dei costi ben inferiore a 
quelle precedenti e che si attestava a ca. fr. 52'000.00.  
 
In ragione dell’esiguità dell’importo l’Esecutivo decideva quindi di effettuare 
ulteriori approfondimenti, chiedendo chiarimenti alla ditta in questione. Società che 
nel frattempo era però confluita in un importante gruppo attivo in ambito di 
sicurezza. Gruppo che in seguito confermava il preventivo summenzionato.  
 
Nel corso del 2015 si decideva infine di congelare temporaneamente la questione 
nell’attesa degli sviluppi relativi all’edilizia scolastica ed in particolare 
dell’edificazione della sede di secondo ciclo di SE di Tesserete e di SI di Lugaggia.   
 
Tenuto conto di quanto sopra esposto rispondiamo puntualmente quanto segue ai 
quesiti posti: 
 
1. Quante videosorveglianze sono censite nel nostro Comune e dove sono 

ubicate? 
 

Sul territorio sono presenti quattro telecamere di videosorveglianza comunali, due 

riprendono l’esterno della casa comunale di Tesserete, una è installata presso il 

parcheggio ARL di Tesserete ed infine una si trova all’esterno della palestra delle 

scuole elementari di primo ciclo a Tesserete. 

 

2. Le suddette videosorveglianze sono al passo con le nuove tecnologie? 
 

L’impianto è datato e pertanto non al passo con i tempi. 

 
3. Non ritenete, pensando al grande Comune di Capriasca, di averne un numero 

maggiore sul territorio? 
 

Come indicato nell’introduzione il Municipio si è chinato a più riprese sulla 
questione, che per diverse ragioni ha avuto un iter alquanto travagliato. In vista 
anche della futura apertura della nuova sede di SI di Lugaggia e della 
riorganizzazione scolastica della Scuola dell’infanzia l’Esecutivo tratterà 
senz’ombra di dubbio nuovamente la tematica coinvolgendo il Legislativo. 

 

 

A disposizione per ulteriori informazioni, salutiamo cordialmente. 

 

 

 

Per il Municipio 

 

Andrea Pellegrinelli, Sindaco   Davide Conca, Segretario 


